

## ABSTRAK

**Lastiur Citra Dewi Panjaitan. NIM 061222510050. “Meningkatkan Kreativitas Siswa Melalui Pemanfaatan Barang Bekas Untuk Alat Perkusi Berkolaborasi Dengan Pianika Dalam Pembelajaran Seni Musik Di SMP Negeri 2 BangunPurba Tahun Ajaran 2012 /2013 ”. Skripsi. Fakultas Bahasa Dan Seni Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kreativitas dan keterampilan siswa dalam memainkan instrumen dari barang bekas untuk alat perkusi berkolaborasi dengan pianika di SMP Negeri 2 Bangun Purba.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMP kelas VIII Negeri 2 Bangun Purba sedangkan Sampel penelitian ini adalah siswa kelas VIII-4 yang terdiri dari 35 siswa yang diambil dengan tehnik *Purposive sampling*. Penelitian ini dilaksanakan selama 2 bulan untuk dua siklus penelitian. Data yang diolah dalam penelitian ini adalah data kualitatif dan data kuantitatif, data kualitatif diperoleh dari data observasi, wawancara, dan dokumentasi sedangkan data kuantitatif diperoleh dari hasil tes teori dasar musik dan tes praktek memainkan instrument barang bekas untuk alat perkusi berkolaborasi dengan pianika. Peneliti ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK).

Berdasarkan tes yang dilakukan dapat diketahui hasil belajar siswa meningkat dalam setiap tes yang dilakukan, hal ini terlihat dari data yang diperoleh pada saat pre tes presentase siswa yang tuntas dalam belajar adalah 28.57%, sedangkan pada tahap post tes pertama presentase ketuntasan belajar siswa meningkat menjadi 51.43%, sedangkan pada tahap post tes yang kedua presentase keberhasilan belajar siswa meningkat menjadi 88.57%.

Hasil pengamatan selama kegiatan belajar mengajar berlangsung terlihat siswa sangat termotifasi dan tertarik untuk belajar memainkan instrumen barang bekas untuk perkusi dengan pianika. Sehingga dapat disimpulkan bahwa penerapan metode pembelajaran yang kreatif dalam praktek dan latihan dapat meningkatkan keterampilan siswa dalam memahami teori musik dan instrumen barang bekas untuk alat perkusi berkolaborasi dengan pianika.